



GARDA MEDIA

Ringankan Beban Korban Banjir di Pessel, Apindo Sumbar Salurkan Bantuan

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Mar 21, 2024 - 11:59



Painan - Asosiasi Pengusaha Indonesia (APINDO) Sumbar menyalurkan bantuan sembako dan keperluan harian masyarakat terdampak banjir di Pessel pada Rabu (20/3/2024). Penyaluran bantuan tersebut bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang menjadi korban dan terdampak bencana di daerah tersebut.

Sebagaimana diketahui, hujan deras yang melanda Pesisir Selatan pada 7-8

Maret 2024 lalu menyebabkan banjir dan tanah longsor di daerah berjuduk "Negeri Sejuta Pesona" tersebut. 13 dari 15 kecamatan di Pesisir Selatan pun dilanda banjir dan tanah longsor.

Bantuan diserahkan langsung Oleh Sekretaris APINDO Sumbar kepada Bupati Pessel yang diwakili Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Mimi Riarty Zainul. Penyerahan bantuan dilaksanakan di Rumah Dinas Bupati Pessel.

Hadir dalam kesempatan itu Kepala Pelaksana (Kalaksa) BPBD Pessel Doni Gusrizal dengan diwakili Sekretaris Yuskardi, dan pejabat eselon III lainnya di Lingkup Pemkab Pessel.

Yani Elma menyampaikan rasa keprihatinan para pengusaha yang tergabung dalam Apindo Sumbar terhadap masyarakat Pessel yang menjadi korban dan terdampak bencana banjir dan longsor tersebut.

"Sebab bencana ini tidak saja menimbulkan kerugian harta dan benda, serta kerusakan berbagai infrastruktur dasar milik masyarakat, tapi juga menimbulkan puluhan korban meninggal dunia," kata Yani.

Ia menyebut, bantuan yang diserahkan mencapai Rp 50 juta dalam bentuk sembako, peralatan masak, dan air mineral. Bantuan disalurkan menggunakan 1 unit truk boks dengan jumlah sebanyak 550 paket.

"Bantuan yang kita antarkan langsung saat ini merupakan yang kedua kalinya. Sebab minggu lalu kita juga telah menyalurkan ratusan nasi bungkus kepada masyarakat yang menjadi korban bencana," tambahnya.

Ditempat terpisah, Stakeholder Relation Pabrik Aqua Solok Azra'i mengatakan, semua pihak prihatin akan bencana banjir dan tanah longsor yang melanda Pesisir Selatan termasuk dari Aqua Solok yang merupakan bagian dari APINDO Sumbar.

Sebagai bagian dari dunia usaha, kata Azra'i, kami ingin turut berpartisipasi meringankan beban saudara saudara kita yg terdampak bencana.

"Hari ini kami, Aqua bersama APINDO Sumbar menyerahkan sejumlah bantuan dalam bentuk sembako, peralatan masak, dan air mineral sejumlah 550 paket," jelasnya.

Ia menjelaskan, bantuan ini merupakan sumbangan dari beberapa perusahaan yang beroperasi di Sumbar termasuk Tirta Investama Solok.

"Kami berharap bantuan ini memberi manfaat bagi masyarakat penerima. Apalagi saat ini masyarakat juga tengah menjalankan ibadah puasa, dan sebentar lagi juga akan menghadapi lebaran," ujar Azra'i.

Lebih lanjut, Azrai berharap, dengan semakin banyak bantuan yang datang baik dari pemerintah, dunia usaha serta organisasi lain maka semakin dapat meringankan masyarakat terdampak bencana.

"Terimakasih kami ucapkan kepada pemda, pemkab dan aparat serta semua

yang turut mendukung hingga serah terima ini bisa terlaksana dengan baik," pungkasnya.

Selama berada di Pessel, Pengurus dan anggota Apindo lainnya juga melakukan peninjauan ke beberapa titik pemukiman warga yang terkena banjir sambil juga menyalurkan bantuan secara langsung ke Kecamatan Batang Kapas, dan Kecamatan Sutera, setelah sebelumnya melakukan penyerahan secara simbolis.

Asiten II Bupati Pessel Bidang Enomomi dan Pembangunan Mimi Riarty Zainul, dalam kesempatan itu menyampaikan terimakasih dan juga apresiasi kepada Apindo Sumbar karena telah menunjukkan kepedulian kepada masyarakat Pessel yang menjadi korban banjir dan tanah longsor akibat hujan deras yang terjadi 7-8 Maret 2024 lalu itu.

"Hujan deras yang terjadi pada 7-8 Maret 2024 lalu itu telah mengakibatkan banjir di 13 kecamatan dari 15 kecamatan yang ada di daerah ini. Kejadian itu membuat sekitar 78 ribu jiwa masyarakat Pessel menjadi terdampak, dan diantaranya hingga saat ini masih ada yang tinggal di tenda pengungsian," katanya.

Karena beratnya beban yang dialami oleh masyarakat di tengah keterbatasan kemampuan daerah, sehingga bantuan dari berbagai pihak yang peduli dengan bencana sangat diharapkan.

"Dari itu saya atas nama pemerintah dan masyarakat Pessel kami sangat mengapresiasi dan juga berterimakasih kepada Apindo Sumbar karena telah menyalurkan bantuannya.

Sebab bantuan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat dalam meringankan bebannya dalam menghadapi musibah bencana yang mereka hadapi saat ini. Saya berharap kepedulian yang sama juga muncul dari berbagai pihak lainnya terhadap daerah ini," harapnya. (**)